

Caritasverband
Freiburg-Stadt e.V.



Caritasverband
Freiburg-Stadt e.V.



Interesse?

Sie möchten uns samt Equipment für Ihre Veranstaltung buchen? Oder Sie möchten wissen, wann wir wieder unterwegs sind? Dann freuen wir uns auf Ihren Anruf oder Ihre Mail!

**Zu Mittag Flammkuchen:
jeden 1. Dienstag im Monat bei
unserer Werkstätte – guten Appetit!**

Termine unter www.caritaswerkstaette-march.de

**Caritasverband Freiburg-Stadt e. V.
Caritaswerkstätten St. Georg
Zweigwerkstätte March**

Gewerbestraße 19
79232 March-Neuershausen
Telefon (07 61) 7903-4250
Telefax (07 61) 7903-4299
werkstatt-march@caritas-freiburg.de
www.caritas-freiburg.de

© Caritasverband Freiburg-Stadt e. V.

Arbeit und Berufliche Kompetenzen

Leckere Flammkuchen

aus der Caritaswerkstätte March



*Qualität und
guter Geschmack
inklusive*

www.der-inklusionsverband.de

„Mmh“ inklusive!

Unser Team aus Menschen mit und ohne Behinderung stellt die Flammkuchen aus selbstgemachtem Teig und **frischen, überwiegend regionalen Zutaten** selbst her. Frisch aus dem Holzofen bieten wir Ihnen die knusprige Spezialität einmal monatlich mittags bei unserer Werkstätte und gelegentlich auf regionalen Festen oder Märkten an.

Die Idee dahinter

Ganz im Sinne der gelebten Inklusion suchen wir immer **neue Arbeitsmöglichkeiten** für Beschäftigte mit Behinderung auch außerhalb unserer Werkstätte. Als sich ein Holzofen und ein gutes Rezept geradezu anboten, ergriffen wir die Gelegenheit.

Die einzelnen Arbeitsschritte können auch Menschen mit Behinderung – je nach ihren eigenen Möglichkeiten – übernehmen. Sie werden so in die Arbeitsabläufe eingebunden und gehören zum inklusiven Flammkuchen-Team einfach dazu.

Unsere Werkstätte

In unserer Zweigwerkstätte March der Caritaswerkstätten St. Georg erhalten etwa 130 Menschen mit geistiger oder mehrfacher Behinderung angemessene Aufgaben, Weiterbildung, Begleitung, Förderung und Rehabilitation. Die Arbeitsbereiche umfassen – außer der Flammkuchenherstellung – Montage, Konfektionierung, Verpackung und Holzbearbeitung. Die Werkstätte gehört wie weitere neun zum Caritasverband Freiburg-Stadt e. V.

Die Schritte bis zum heißen, duftenden Flammkuchen

